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Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja encaminhado um Voto de Aplausos e Congratulações à 

Associação Pernambucana de Shopping Centers (APESCE), pela realização da 

campanha solidária “Alimente a vida – a união fala mais alto que a fome”.  

 

Dê-se conhecimento da decisão desta Casa Legislativa ao presidente da 

Sociedade Pernambucana de Shoppings (APESCE), José Luiz Muniz, com endereço 

na Av. Eng. Antônio Góes, 60 7.°andar, sl. 07A - JCPM Trade Center, Pina, 

Recife-PE, CEP: 51010-000. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O requerimento que ora encaminhamos a esta Casa legislativa tem por 

finalidade parabenizar a iniciativa da Associação Pernambucana de Shopping 

Centers (APESCE), pela campanha solidária “Alimente a vida – a união fala mais 

alto que a fome”, que reúne shoppings da Região Metropoitana do Recife, de 

Caruaru e Serra Talhada. 

 

A iniciativa conta com a parceria da CUFA – Central Única de Favelas, que 

ficou responsável pela identificação e escolha de comunidades e instituições que 

receberão as doações. No início da campanha, que durou até dezembro do ano 

passado, os shoppings associados já tinham doado cerca de 6,5 toneladas de 

alimentos. 
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 Além das doações de clientes e de empresas, que puderam ser feitas em 

pontos de coletas espalhados nos empreendimentos parceiros, a associação 

também disponibilizou meio de pagamento eletrônico, cujo dinheiro arrecadado 

será utilizado para a aquisição de mais produtos alimentícios.  

 

 Portanto, é justo e oportuno que este Poder preste homenagem a todos os 

que fazem parte desta conceituada instituição, na pessoa do seu Presidente, José 

Luiz Muniz, pelo importante papel social de contribuir com aqueles em situação de 

vulnerabilidade social e econômica, especialmente neste momento de grave crise 

sanitária pela qual passa o Brasil. 

 

Ante o exposto, solicitamos dos nossos ilustres Pares a aprovação deste 

Requerimento. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 31 de janeiro de 2022. 

 

 

 

____________________________________ 

MISSIONÁRIA MICHELE COLLINS 

Vereadora 
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